
 

 

 

 

 

進学指導重点校事業 夏期特別授業を開催しました。 
進路指導部 

 

７月１５日（木）と１６日（金）の２日間、三者懇談期間中の午後に３年生を対象
とする「夏期特別授業」を開催し、河合塾から４名の講師の先生方をお招きして授業
を行っていただきました。現代文、数学、小論文、英語の４つの講座を開講し、多く
の生徒が参加しました。 
参加した生徒のアンケート結果の講座ごとの結果と感想をまとめたところ、「よか

った」「どちらかといえばよかった」という肯定的評価が９０％を超えていて、「楽し
く学ぶことができ、為になった。」「よかった。」という感想が多く聞かれました。 
 

【講座と参加人数】 

講座名 河合塾講師 人数 

現代文 平野祥嗣先生 61 

数 学 河合泰志先生 57 

小論文 大田裕二先生 56 

英 語 岩崎浩之先生 63 
 

【アンケート集計結果】 

問１ 講師による夏期特別授業に参加してよかったですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問２ 夏期特別授業の受講を後輩に勧めたいと思いますか？ 

 

 

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 
 

   授業風景①           授業風景②        現代文 平野祥嗣先生 

 

 

 

 

 

 

 
 

  数学 河合泰志先生     小論文 大田裕二先生      英語 岩崎浩之先生 

 

【受講しての感想】 
現代文 

・今までなんとなくで読んでいたけれど、現代文の読み方を基本から教えてもらってとてもわかりや

すかったです。教えていただいたことを意識しながらやってみたいと思いました。 

・今まで評論や小説の問題を解くときに時間がかかってしまって、古文・漢文の時間が足りなくなる

ことが多かったけど、今日教えてくださった方法を使うと早く解けそうだなと思いました。どんな

問題でも安定した点数を取れるように解き方をマスターしていきたいです。 

・現代文の解き方から知ることができ、とてもわかりやすかったです。また現代文のポイントを理解

することができました。 

 

数学 

・データの分析は苦手と言うほど苦手意識はなかったが、明確に理解ができていなかったため、そこ

がはっきりできてよかった。一度理解した上で何度も問題を解くのはすごく楽しいことだと思った。

もっと他に数学の中で苦手分野があるのでいろいろ授業を受けてみたいと思った。さらに数学が好

きになれる授業だった。 

・基礎的なところから詳しく説明してもらえたので、理解を深めることができました。データの分析

はあまり得意ではない分野でしたが、少し苦手意識を減らすことができたと思います。 

 

小論文 

・小論文に関しては全てにおいて未知だったので、一から丁寧に説明していただけて理解が深まり、

不安も減りました。実際の具体例で良いものと悪いものをその場で比較することができたので、と

ても分かりやすかったです。事前に自分の受ける大学の小論文の傾向や過去問、テーマを調べてお

いて具体例に使えそうなものや、小論文の材料となるものをたくさん用意した上で臨みたいです。 

・小論文の書き方がいまいちわかってなかったのが、今日の講座（授業）を受けて明確に分かりまし

た。採点基準をもっと読み込んで身に付けたいです。 

・小論文について何も知らない状態だったので、知りたかったことがたくさん知れてよかったです。

確実に力をつけるために、今から本気で頑張らないといけないなと思いました。小論文のノートを

作って、たくさんの文章や話題に触れていこうと思います。 

 

英語 

・英語はとても苦手なので最初は不安だったけど、学習の仕方や問題の解き方、文の構造を丁寧に教

えてもらえたのでよかったです。苦手な英語から逃げずに頑張ろうと思いました。 

・今までの長文の読み方が雑だったことを知ったので、もっと丁寧に何度も読んでスピードを上げら

れるようにしたいと思いました。 


